

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Freitag, 22. März 2019

Persisches Frühlings- und Neujahrsfest in Mühlheim

Der Duft von Hyazinthen erfüllte das Kontakt-Werk. Nouruz, das persische Frühlings- und Neujahrsfest, wurde auch in Mühlheim gefeiert.



Das Fest zählt zu den ältesten Festen des persischen Kulturkreises und wird seit mehr als 2500 Jahren begangen. Der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge hatte zu einer Feier ins Kontakt-Werk eingeladen und viele Geflüchtete waren gekommen.

Afghanische Familien brachten Spezialitäten ihrer Herkunftsländer mit. Mehdi Fatolahi und Bernd Klotz vom Freundeskreis begrüßten die Gäste. Bei dem Fest durfte auch der traditionelle Tisch mit den Symbolen für das neue Jahr nicht fehlen.

Mit Nouruz beginnt im Iran und Afghanistan das neue Jahr. Die Zählung des neuen Jahres richtet sich im Iran als Land des indo-iranischen Kulturkreises nach dem Sonnenkalender. Es beginnt mit der Frühlings-Tag-und-Nacht-Gleiche zwischen dem 19. und 21. März. Das Neujahrsfest gehört zu den ältesten traditionellen Festen der zentralasiatischen Region und des indischen Subkontinents.